



a&co
Auditoría, Consultoría, Outsourcing y
Asesoría Gerencial s.a.s.

PRESENTACION DE LA FIRMA

Bogotá, D.C., 2022



Quienes somos

Somos una firma de servicios profesionales con más de diecisiete años de experiencia, formada por un equipo de trabajo altamente calificado, con un amplio conocimiento en las áreas de Auditoría, Consultoría y Outsourcing en empresas de los diferentes sectores económicos.

a&co – Auditoría, Consultoría, Outsourcing y Asesoría Gerencial s.a.s. (a&co), es una firma que brinda asesoría profesional e integral a las empresas, para coadyuvar en los procesos de toma de decisiones acertadas, eficientes, asertivas y con alta responsabilidad profesional y social. El Servicio Integral que brindamos a las organizaciones, es el medio más eficaz, para que los aspectos de soporte tanto gerencial como administrativo y financiero de los negocios sean tratados con eficiencia. Nuestro reto es atender sus necesidades con un servicio integral de calidad y confiabilidad.

Somos miembros de **AGN International (www.agn.org)**, una asociación mundial de firmas independientes de contadores, auditores y consultores de negocios, cuyos miembros ofrecen servicios de aseguramiento, contables, fiscales y de asesoramiento gerencial, en todo el mundo. **AGN International** hoy cuenta con 500 firmas alrededor del mundo, y se encuentra entre las grandes organizaciones comparables a nivel mundial. Los clientes de miembros de **AGN** tienen acceso directo al asesoramiento empresarial práctico a nivel mundial, dentro de una estructura de relaciones de confianza que se ha diseñado para ofrecer un alto nivel a un precio asequible.

Aplicamos el know-how y las lecciones aprendidas por nuestros socios y profesionales en muchas empresas durante años, así como el conjunto de las buenas prácticas de negocios para el desarrollo y crecimiento de nuestra firma y nuestros clientes.

En **a&co** trabajamos día a día en generar valor agregado para nuestros clientes, combinando conocimiento y experiencia con calidad, innovación, profesionalismo y siempre con una orientación hacia lo que consideramos nuestro principal activo: **Nuestro Cliente y Aliados**.



Nuestra Misión

Somos una organización que ofrece soluciones integrales, brindando información eficaz, asertiva y oportuna, que genera valor a nuestros clientes y aliados, para coadyuvar en la toma de decisiones estratégicas en beneficio de su negocio.

Valores

Objetividad e Independencia: Nuestros profesionales en cada una de las áreas utilizan sus conocimientos y experiencia para aplicarlos a las empresas conservando siempre los niveles más estrictos de objetividad e independencia.

Integridad: Nos guiamos por los más altos niveles de conducta y ética empresarial, tratando a nuestro cliente, socios, profesionales y empleados, con justicia, honestidad y respeto.

Satisfacción del Cliente: El objetivo primordial de **A&CO** es lograr la plena satisfacción de nuestro cliente a través de la prestación de un servicio integral, en donde cada uno sea el principal protagonista, recibiendo un trato totalmente personalizado y adaptado a su necesidad específica

Portafolio de Servicios Profesionales



AUDITORIA

Con los más amplios conocimientos y experiencia en procedimientos de Auditoría y Control Interno, ofrecemos nuestro servicio de Revisoría Fiscal, Auditoría Externa, Auditoría Interna y Revisiones de Alcance Limitado; dentro de estas últimas, destacamos las revisiones a áreas o procesos específicos, tales como, auditorías a contratos, contratistas, proyectos, prestación de servicios, cumplimiento de condiciones contractuales, evaluaciones del control interno, etc. Estamos comprometidos en brindar soluciones integrales a nuestros clientes para que logren sus objetivos organizacionales.

Nacimos como especialistas en la industria de petróleo y gas, pues la experiencia de nuestros socios fundadores y varios de nuestros profesionales se desarrolló durante muchos años en dicho sector, pero el desarrollo y crecimiento de nuestra firma durante el ejercicio profesional, así como la dinámica misma de los negocios, nos ha llevado a diferentes sectores económicos donde hoy somos parte del apoyo y soporte para el crecimiento de los negocios de nuestros clientes. Contamos con un equipo de profesionales que han desarrollado su labor en firmas de auditoría de reconocimiento internacional.

Para nuestro servicio de auditoría y revisoría fiscal contamos con una plataforma tecnológica (Auditbrain) que nos permite el aseguramiento de la información y del adecuado proceso de auditoría, así como el cumplimiento de las Normas Internacionales de Auditoría (NIA).



OUTSOURCING

A&CO se especializa en la prestación de servicios profesionales para las actividades de soporte que las empresas pueden dar en outsourcing, tales como: contabilidad, manejo y administración de nómina, tesorería, cuentas por cobrar y por pagar, cumplimiento de aspectos fiscales (Tax Compliance), administración y control de inventarios, administración y control de activos fijos y, entre otros. En la actualidad, los procesos de soporte técnico, administrativos y financiero permiten su tercerización, con lo cual nuestro cliente focaliza su mayor esfuerzo a la actividad que representa su "core business" y su generación de valor para los accionistas e inversionistas.

Para los servicios de outsourcing, contamos con dos plataformas tecnológicas para el procesamiento de la información y la producción de reportes e informes. Nuestro servicio contable esta soportado por la ERP Siesa y para el servicio de nómina la plataforma es Novasoft. Dichas plataformas cuentan con versiones actualizadas que nos permiten ofrecer aseguramiento de la información en referencia al cumplimiento de normas técnico-contables, laborales y fiscales de nuestro país.



En esta línea de negocios, destacamos algunos de nuestros servicios:

Outsourcing Financiero - Contable

Suministramos un servicio integral a nuestro cliente para el procesamiento financiero y contable de las transacciones de la compañía y el cumplimiento de los impuestos relativos a las mismas, ya sea, con nuestros recursos o con los recursos de nuestro cliente.

Estamos en capacidad de emitir información contable y financiera con base en Normas de Contabilidad y de Información Financiera Aceptadas en Colombia (NCIF), las cuales han sido adoptados teniendo en cuenta las Normas Internacionales de Información Financiera (NIIF). Somos responsables de la preparación y presentación de informes a la Dirección de Impuestos y Aduanas Nacionales (DIAN) y demás entidades de vigilancia y control del gobierno.

Outsourcing de Nómina

Ofrecemos servicios de manejo y administración de nómina para empleados nacionales y extranjeros, según normas laborales y fiscales vigentes. Determinación de la seguridad social y los parafiscales, el cálculo de los impuestos, el pago electrónico o manual y el registro de la interfase contable. Expedición de los recibos de pago de nómina y la expedición de los certificados anuales de Ingresos y Retenciones.

Outsourcing de Procesos de Negocios (BPO)

Estamos en capacidad de dar soporte a las organizaciones en diferentes procesos (Business Process Outsourcing), tales como compras y contratación, mercadeo, control de costos, aspectos legales, contabilidad, tesorería, etc. Procesos que requieren experiencia y trayectoria, y que hemos desarrollado a lo largo de nuestra vida empresarial.



CONSULTORIA Y ASESORIA GERENCIAL

En **A&CO** brindamos asesoría a cada uno de los clientes utilizando nuestra experiencia profesional y conocimiento, evaluando sus necesidades frente a procesos susceptibles de mejoramiento, modificación o implementación y siempre teniendo en cuenta el valor agregado a la rentabilidad de las empresas.

También, ofrecemos a nuestros clientes servicio de “back office” u oficina de respaldo como parte de nuestros servicios profesionales y que están enfocados en el conjunto de actividades de apoyo administrativo al negocio de nuestros clientes.

Dentro de nuestros servicios de consultoría y asesoría destacamos algunos servicios:

Asesoría en Peritajes y Tribunales de Arbitramento

A&CO posee la experiencia en asesoría contable para peritajes y seguimiento de condiciones contractuales pactadas. Nuestra experiencia nos permite conocer e interpretar las condiciones contractuales ajustadas a las condiciones operativas de los negocios y al cumplimiento de Normas de Contabilidad y de Información Financiera Aceptadas en Colombia (NCIF).

Hemos sido partícipes de peritajes contables y técnicos para compañías petroleras operadoras y no operadoras en procesos de tribunales de arbitramento. Amigables componedores, auditores y peritos contables en discusiones contractuales para proyectos de obras de construcción en diferentes fases y con diferente tipología, contratos de compraventa y transporte de petróleo crudo, contratos de asociación petrolera, etc.

Asesoría en Evaluación de Procesos Contables

Asesoría en el análisis, diagnóstico, evaluación e implementación de soluciones para optimizar los procesos contables de cierre y reportes financieros en procura del mejoramiento y optimización de los mismos y enfocados siempre a cumplir requerimientos corporativos o de entidades de control.

Asesoría en Evaluación de Sistemas de Información y Procesos Organizacionales

Asesoría en el análisis, desarrollo e implementación de soluciones de información y tecnología IT, en procura de la continuidad de los negocios. Poseemos la experiencia para brindar a nuestros clientes, una línea de consultoría dedicada a la interventoría, aseguramiento de la calidad y soporte funcional para la implementación de ERP (Enterprise Resource Planning) basados en nuestro conocimiento de softwares contable-financieros como SAP, JD Edwards, IDEAS, SUN Systems, Oracle, Siesa, etc.

Durante nuestro desarrollo de negocios y por la experiencia de nuestros socios y equipo profesional, hemos participado en varios proyectos exitosos de implementación de ERP,

ejecutando principalmente la parametrización y el diseño de los aspectos contables, financieros y de reportes para compañías petroleras internacionales y locales.

La eficiencia de las organizaciones depende de una adecuada estructura de procesos y de la definición de controles operativos a la medida de las necesidades.



Somos expertos en documentar y formalizar los procesos organizacionales, reconocemos las oportunidades de mejora y las fugas de dinero y recursos a través de ejercicios de diagnóstico y de la implementación en el corto plazo de soluciones operativas eficaces.

Le ofrecemos los siguientes servicios:

- Diagnóstico de procesos
- Diseño y documentación de procesos
- Reingeniería de procesos
- Análisis de la cadena de abastecimiento
- Análisis de costos de operación
- Análisis y distribución de planta
- Detección y análisis de cuellos de botella y actividades que no generan valor
- Medición y análisis de cargas de trabajo
- Análisis y auditoría de proveedores estratégicos

Asesoría en Diseño e Implementación de Procesos SAGRILAFI

Este servicio profesional está diseñado para la estructuración del manual con la política del Sistema de Administración y Gestión del Riesgo de Lavado de Activos y Financiación del Terrorismo (SAGRILAFI) y anticorrupción de las compañías y su respectiva implementación, de acuerdo con nuestra experiencia profesional y a lo exigido por la legislación colombiana.

Contamos con soluciones que se ajustan y dan cumplimiento a la normatividad vigente, emitida por las diferentes entidades de vigilancia y control, así como la Unidad de Información y Análisis Financiero (UIAF), atendiendo la jurisprudencia y doctrina en materia de administración del riesgo de lavado de activos y financiación del terrorismo.

Asesoría en Comercialización y Transporte de Hidrocarburos

A&CO posee la experiencia profesional y el conocimiento técnico que le permite ofrecer asesoría en el análisis, revisión de procesos operativos, para la implementación de una estrategia de comercialización y transporte de petróleo y gas, procurando la eficiencia y optimización de los ingresos de nuestro cliente.

Uno de nuestros socios ha sido miembro de empresas de “upstream” y “midstream” participando en manejo y transporte de crudo y gas e involucrado en procesos tarifarios de oleoductos desde hace varios años. Este conocimiento y experiencia nos permite ofrecerlo al mercado como parte de nuestros servicios profesionales.

Asesoría en Desarrollo de Negocios

Asesoramos a nuestros clientes en operaciones corporativas tales como: Adquisiciones y ventas de empresas, fusiones, absorciones y/o escisiones, consolidaciones, etc. Desarrollamos evaluación y análisis económico y financiero, valoración de empresas, evaluación de proyectos, etc.

Administración y Control de Activos Fijos e Inventarios

Prestamos servicios de administración y control de activos fijos, así como de inventarios de bodegas de materiales y repuestos. Este servicio incluye el análisis, diseño e implementación de procedimientos de manejo y control, clasificación y catálogo de materiales, administración de compras, almacenamiento y proceso de toma física de inventarios.

Dentro del portafolio de nuestros clientes atendidos en todas nuestras líneas de negocios, se destacan compañías de diferentes actividades, tales como:

- Exploración y producción de petróleo y gas (operadoras y no operadoras)
- Compañías de servicios petroleros.
- Compañías de infraestructura y obras civiles.
- Laboratorios farmacéuticos.
- Productoras y comercializadores de cine y televisión.
- Compañías de tecnología.
- Holdings inmobiliarios.
- Entidades sin ánimo de lucro.



Ficha Técnica

La siguiente es la información que integra la Ficha Técnica de nuestra firma:

Razón Social:	A&CO Auditoría, Consultoría, Outsourcing y Asesoría Gerencial S.A.S.
NIT:	830.510.194-1
Domicilio:	Carrera 15 No. 100 43 Oficina 504
Ciudad:	Bogotá, D.C. Colombia
Teléfono:	(57) 601 745 7764
E mail:	info@ayco-sas.com.
Website:	www.ayco-sas.com
Tarjeta Registro Persona Jurídica:	Junta Central de Contadores No. 946 Resolución 72.
Matrícula Mercantil No:	01436491
Registro de Proponentes No:	00035788
Representante Legal Principal:	Nestor Raúl Riaño Delgado nriano@ayco-sas.com



Nuestros Socios

NÉSTOR RAÚL RIAÑO DELGADO

a&co



Contador Público Titulado con énfasis en Impuestos. Diplomados en Finanzas y Desarrollo Gerencial.

PERFIL PROFESIONAL

Amplia experiencia en finanzas e impuestos, tesorería, implementación de software financiero y contable, desarrollo de negocios y como gerente de una unidad de negocios. Sólida experiencia, desarrollada a través de trabajos de línea de mando y operaciones en diversas áreas. Capaz de establecer buenas relaciones y credibilidad ante diversos grupos, desde personal base hasta miembros directivos. Orientado hacia el trabajo en equipo, la solución de problemas, con una visión hacia el resultado final. Fortaleza en las relaciones efectivas, compromiso para cumplir objetivos y/o metas, la capacidad para resolver situaciones de difícil manejo y un alto grado de responsabilidad.

EXPERIENCIA LABORAL

Su experiencia y formación profesional lo llevaron a ser responsable de áreas de desarrollo de negocios, operaciones y servicios, gerencia de contabilidad, control y reportes, para compañías petroleras internacionales y para firmas de outsourcing a nivel local e internacional. Participó en el diseño, desarrollo, ejecución y consolidación de los procesos de outsourcing financiero y contable para compañías petroleras multinacionales en Colombia y en el exterior. Fue integrante de equipos de trabajo en compañías como: Petrominerales Colombia Ltda., Emerald Energy, IBM Business Outsourcing Services (antes Price Waterhouse Gerencia de Procesos), BP Exploration Company (COLOMBIA), Mario Hermida Díaz & Compañía Ltda.

JUAN CARLOS BUITRAGO SALAZAR



Contador Público con estudios en Gerencia Internacional de Petróleo y Gas, Gerencia Integral y Diplomado en Finanzas.

PERFIL PROFESIONAL

Amplia experiencia profesional en auditoría y manejo comercial principalmente en el sector de petróleo y gas con énfasis en la comercialización y el transporte de hidrocarburos, así como en el manejo de operaciones asociadas y auditorías. Dominio y conocimiento del desarrollo de los contratos de asociación petrolera y conocimiento de legislación energética. Buen conocimiento de la legislación colombiana. Miembro del Consejo Directivo de la Asociación Colombiana de Gas Natural (Naturgas) en el período 1999-2003, representante de varias compañías en la Asociación Colombiana del Petróleo (ACP) entre 1996 y 2003. Ha participado en peritajes contables para Tribunales de Arbitramento de la Cámara de Comercio de Bogotá.

EXPERIENCIA LABORAL

Su experiencia y desarrollo profesional lo llevaron a ser director comercial, encargado de áreas comerciales, oleoductos y de operaciones asociadas de varias compañías internacionales de petróleo y gas, auditor externo y consultor independiente, labores en las que se ha desempeñado desde 1989 hasta el año 2016. Durante más de veinte años prestó sus servicios profesionales a empresas de petróleo y gas y oleoductos, además, durante cinco años fue integrante del grupo de auditoría de Ernst & Young donde estuvo dedicado al tema de petróleo y gas. Cuenta primordialmente con experiencia y conocimiento en auditoría, comercialización y exportación de crudo y gas, transporte de hidrocarburos, manejo de oleoductos, desarrollo de proyectos comerciales, contabilidad general, contabilidad petrolera, manejo de operaciones asociadas y manejo de presupuestos.

Dentro de las empresas que han contado con sus servicios están: Gran Tierra Energy Colombia Ltd, Petrolífera Petroleum (Colombia) Limited, Oleoducto Central S.A. (Ocesa),

Sociedad Internacional Petrolera S.A. (Sipetrol), Triton Colombia Inc., Argosy Energy International, Lasmo Oil Colombia Limited, Ernst & Young Colombia.

Nuestro Equipo

Contamos con un equipo profesional multidisciplinario conformado, principalmente por contadores, quienes cuentan con la cooperación y colaboración de otros profesionales de las áreas que se requieren cubrir para cumplir con nuestras responsabilidades y deberes así como con las expectativas y necesidades de nuestros clientes.



Nuestros Clientes

Auditoría y Revisoría Fiscal

Strabag	Desarrollo Vial Al Mar - Devimar	Unidad Dermatologica de Fototerapia -UDF-	Ecopetrol S.A.
Frontera Energy	Occidental de Colombia - OXY	Occidental Andina	Top Drilling Company Suc. Colombia
Azabache Energy Inc. Colombia	Pluspetrol Colombia	Sierracol Energy	Oasis Floralife S.A.S.
Baylor College Of Medicine	Southeast Investment Corp.	Petrolifera Petroleum Colombia	ACGGP (As. Col. de Geólogos y Geofísicos del Petróleo)
Ceibo Energy Colombia	Andes Energía	Sociedad Minera OMNI (HPX)	Parex Resources Colombia
Gran Tierra Energy	Perenco Colombia Oil & Gas	Canacol Energy	Mecaya Oil & Gas
Avintia Colombia	Avintia Infraestructura	Fundación Operación Sonrisa (Smile)	Avintia Proyectos y Construcciones
BP Exploration Colombia	Petrotech de Colombia S.A.S.	Emerald Energy Colombia	Hess Corporation
Talisman Colombia	Cepsa Colombia	Solana Petroleum Colombia	Pacific Stratus Energy
Total Colombia	Harken Colombia	Ramshorn International	Ocensa
Pacific Rubiales Colombia	Sipetrol	Maurel & Prom Colombia	CIT Colombia - Enbridge
Fagar Servicios	Edificio Megatower	Petrosouth Energy	Condor Exploration
Promopetrol S.A.	High Quality Eng.	Sherritt International	PetroColombia S.A
Fundación Jorge Otero	Mecaya Oil & Gas	Sulzer Pumps Colombia	Petrodorado South America
Delavaco Energy Colombia	Metapetroleum Ltd	Amerisur Colombia	



Consultoría

Canacol Energy Colombia	Strategas	Mansarovar Energy Colombia Limited	Occidental de Colombia
Centro Aseo	Rama Jurisdiccional	Sorgenia E&P Colombia	La Dolce Vista State Inc.
Las Quinchas Resources	Country Club Bogotá	Ceres Medicinal Colombia	APCO Properties Colombia
Rancho Hermoso S.A.	Sherritt International	Integral de Servicios Técnicos	Petrolifera Petroleum Colombia
Petrobras Colombia	Kappa Resources Colombia	Emerald Energy Plc	Tuscany Sudamerica Colombia
CI Petrocomercial	Trayectoria Oil & Gas	Meta Petroleum Ltd	Halliburton LatinAmerica
Sipetrol	Vetra Exploración y Producción Colombia	Gran Tierra Energy Colombia	Alange Energy Corporation
CPR Consultants	Parex Resources Colombia	Pacific Stratus Energy Colombia	PetroAmerica Oil Corp. Colombia
Petrocolombia S.A.	Atex Media Command Colombia	Petrosouth Energy Colombia	Vetra Exploración y Producción
Hospitality Technologies	The Market Place	Geo Park Colombia	



Outsourcing

HBO LAG	United International Pictures UIP	The Nature Conservancy TNC	Engygas Services s.a.s.
ILF Consulting Engineers	Silca Southamerica	Pextech	PGS Geophysical
Oracle Colombia	Newscycle Colombia	Lobo Blanco Primavera	Ceres Medicinal Colombia
Kennedys Colombia	German Technology Solutions Supplier s.a.s. –GTSS-	Ellisdon Colombia	Flexon Llaves S.A.
Novell de Colombia	Abbott Laboratories Colombia	Abbvie Colombia	Chaco Exploración Colombia
Expet S.A.	T&T Comunicación Visual Ltda.	Atex Media Command Colombia	Petrolifera Petroleum Colombia
Connacher Oil & Gas Colombia	Petrosouth Energy Colombia	Prospero Hydrocarbons Col.	APCO Properties Colombia
Las Quinchas Resources Corp. Col.	Alhucema Resources Corp. Colombia	MR Inversiones S.A.	Frigorífico La Gloria
Mompox Oil Company Colombia	Hospitality Technologies	La Dolce Vista State	Petrocol
The Market Place	PetroAndina Colombia	Meta Petroleum Corp. Colombia	Sorgenia E&P Colombia
Barra Energy Corp.	Penta Oil Field Services	Inex Ltd. Colombia	Construcciones Inmobiliarias s.a.s.
PetroAmerica Oil Corp. Colombia	Ivanhoe Energy Colombia	Petroforte Colombia s.a.s.	Llorente y Cuenca
DCX s.a.s.	Abbvie s.a.s.	Kodiak Services Int.	Grupo RI
AGR Brown Colombia	Azul Energy	Utility de los Andes	Tecon Engineering
Arctas Colombia s.a.s.	PDC Colombia s.a.s.	Unión Temporal – E&CC	EPI Colombia Ltd